

## 校長室より(4月号)



### 4月8日(月)始業式

新年度が始まりました。2、3年生の式に臨む姿勢がすばらしく、楽しみな1年のスタートとなりました。

始業式では私から、次のような話しをしました。「2年生の皆さん、目標をはっきりと定めて、その目標に向かって挑戦して下さい。毎日の授業を真剣に受けることはもちろんですが、コンテストへの参加や資格取得にも積極的に挑戦して下さい。これらのことは、皆さんの主体的に学ぶ姿勢や態度を育てます。2年生の過ごし方で、ほぼ進路の方向づけは決まってきます。大変重要な1年になります。学習に、部活動に、全力で挑戦して下さい。3年生の皆さん、最上級生になります。学習、部活動はもちろんのこと、学校内外でのマナーに至るまで、最上級生の自覚をお願いします。そして1、2年生をリードして下さい。葺合高校の伝統や校風を作り出す責任は、最上級生である3年生にあります。卒業していった先輩のバトンをしっかり受け継ぎ、今まで以上に全力で何事にも挑戦する葺合高校の伝統、校風を発展させて下さい。」

### 4月8日(月)入学式

359名が入学しました。新入生も、入学式に臨む姿勢がすばらしく、新入生宣誓をした代表生徒も堂々と宣誓をしました。式辞では次のような話しをしました。『新入生の皆さんは、今日から葺合高校の一員です。「学び合う心」「支え合う心」「高め合う心」という三つの心を忘れずに、いろいろなことに挑戦して、自らの力で大きく成長することを期待します。』

翌日のオリエンテーションでも話しをしました。『お互いを高めることができる行動や発言をして、学年をいい雰囲気にしてください。そんな中から、皆さん一人ひとりが持っている「キラッと光るもの」を見つけてください。黄金の花を咲かせてください。』と話しました。

9日(火)は対面式、10(水)は新入生歓迎行事を実施し、1年生は2・3年生を見て、葺合高校の雰囲気を少しは感じてもらえたと思います。1年生から3年生まで1056名、「チーム葺合」を大いに盛り上げてほしいと思います。



### 科学技術週間(4/15~21)

科学技術の興味・関心を深め、科学技術の振興を図ることを目的として、昭和35年に制定されました。高校教育でも、文系の人は数学・理科を、理系の人は国語をしっかり学び、理系や文系の秀でた才能を伸ばすためにも、文系、理系の境界がない土壌をつくりましょう。